

A Rabelais, dialogue entre lycéens et écrivain

Publié le 08/12/2018 à 04:55 | Mis à jour le 08/12/2018 à 04:55



Les lycéens ont questionné l'écrivain, Wilfried N'Sondé, sur son livre et sa vie.

© Photo NR

Une vingtaine de lycéens de la section littérature et société et quelques volontaires de 1ère filière littéraire ont rencontré Wilfried N'Sondé, dans le cadre du festival Plume d'Afrique. En amont, ils ont lu « *Le cœur des enfants léopards* », à la suite de quoi ils ont préparé plusieurs questions, avec le soutien de Cécile Vanderdope, Sarah Dufau et Emmanuel Papin, respectivement professeurs d'histoire, de français et de littérature. Jean-Bernard Marché, responsable de l'atelier cinéma, a filmé le débat pour que les images soient transmises au lycée de Ouéguédo. Né à Brazzaville, Wilfried N'Sondé a vécu à Paris, dès l'âge de 4 ans, puis à Berlin. Aujourd'hui, il vit à Paris et voyage beaucoup. « *L'humain est constant quelle que soit son origine géographique. La littérature doit être au plus près de la réalité. J'ai voulu également explorer la complexité de l'homme* », explique l'écrivain.

Cette lecture est également réalisée par des élèves du lycée de Ouéguédo. Ce travail permettra des échanges entre les deux lycées sur cette œuvre.